

## TEMOIGNAGE DE STEPHANE LOERCHES

Dimanche 25 février a eu lieu la confirmation de Stéphane Loerches, âgé de 47 ans, entouré de l'affection et de la prière de l'Eglise.



Il a témoigné de son parcours de foi, éclairé par trois passages bibliques :

« Au commencement... la terre était informe et vide ; il y avait des ténèbres à la surface de l'abîme, mais l'Esprit de Dieu planait au-dessus des eaux » (Gn 1,2).

« Eloignez-vous de ceux qui vous poussent au péché » (Romains 16,17).

Et encore : « A quoi cela sert-il d'avoir l'univers tout entier si c'est pour perdre son âme ? » (Marc 8,36).

Plusieurs expériences ont marqué Stéphane dans son parcours, et l'ont aidé à reconnaître la présence de Dieu dans sa vie. Voici comment il en témoigne :

« Je suis né le dimanche 5 juin 1977 le jour de la fête des mères, et j'ai été baptisé catholique bébé en 1978. Quand j'avais 25 ans, j'ai eu la chaleur dans le coeur qui voulait dire que c'était à l'époque une bénédiction du Saint-Esprit ! Et quand j'ai eu mes 44 ans le mercredi 25 août 2021, j'ai ressenti le souffle de Dieu, le souffle Divin ! Quelques jours avant cette expérience divine j'ai parlé pendant deux nuits et une journée en continu avec le Père Céleste Spirituel et le Saint-Esprit ! L'Esprit me disait : "Stéphane, même si tu te crois pur par rapport à ceux ou celles qui font ou qui ont fait les grands péchés, eh bien sache sans te vexer qu'il y a plus pur que toi et que tu n'es pas arrivé au sommet de ta formation spirituelle ; il faut revenir aux origines même si tu as de bonnes bases " ! »